



Dimanche 23 mars 2025
3^{ème} dimanche de Carême

N° 1239

« Venez, adorons le Seigneur ! »

Répondant à l'appel du Pape François qui est à l'initiative de cette démarche pour le monde entier, cette année encore, notre paroisse est heureuse de participer aux « 24 heures pour le Seigneur ». Vous avez pris connaissance du programme le WE dernier. Il est diffusé une nouvelle fois dans la FIP de ce 3^{ème} dimanche de carême. Faites-le connaître autour de vous, c'est très important, merci.

Ces « 24h » marqueront aussi la mi-carême, comme **une étape pour faire le point sur ce que nous avons vécu depuis le mercredi des Cendres**. Peut-être serait-ce le moment de prendre un nouvel azimut avant d'aborder la suite du carême et la fête des Rameaux et la Semaine Sainte ?

Parmi les propositions de ces « 24 h », la nuit d'adoration eucharistique débutera à 22h, à la chapelle Saint Jean-Paul II jusqu'à l'office des lectures du samedi matin, à 8h30.

Nous sommes témoins des grâces reçues dans la vie de notre paroisse depuis que l'adoration eucharistique y est priée. **A chaque instant, de jour comme de nuit, une personne au moins prie** pour la paroisse, le diocèse et les vocations sacerdotales et religieuses. C'est dire combien nous avons à cœur de faire corps auprès du Seigneur Jésus exposé dans le Très Saint-Sacrement de l'autel.

Saint Jean-Paul II aimait dire que « l'adoration n'est pas une forme de piété personnelle, mais une prière communautaire qui élargit le cœur aux dimensions du monde. **L'adoration « en esprit et en vérité » est un service pour l'humanité**. Gardiens du Saint-Sacrement, nous veillons... »

Notre carême 2025 se déroule dans un contexte géopolitique tendu. Ne pourrions-nous faire « un effort de carême » supplémentaire et nous soutenir les uns les autres en famille, entre amis, en équipes END ou Domus Christiani, en HP, avec le Feu ou le Clan, en équipes du Rosaire, de la prière des mères ou des pères, etc. et nous mobiliser en choisissant un créneau horaire de la soirée ou de la nuit des « 24 heures pour le Seigneur » en venant L'adorer « en esprit et en vérité ». Les créneaux horaires du cœur de la nuit sont parmi les moins choisis. **Ne soyons pas comme les disciples à Gethsémani qui dormaient alors que leur Maître comptait sur leur prière.**

Le moment de ces « 24 h » est facile et bien choisi : il s'agit de la fin de la semaine, bien des choses s'arrêtent et nous sommes plus disponibles, notamment pour offrir gratuitement ce temps au Seigneur.

A une religieuse qui se plaignait de ne pas avoir assez de temps dans la journée pour le service des Pauvres, Mère Térésa répondit : « Vous avez raison, nous n'avons pas assez de temps. Alors à partir de maintenant, au lieu de faire une heure d'Adoration Eucharistique par jour, nous en ferons deux : une le matin et une le soir ! »

Pour participer à cette nuit d'adoration des « 24 h », rien de plus simple !

Il suffit de s'engager en s'inscrivant par courriel à adoperpbrest@gmail.com L'inscription est nécessaire pour recevoir les numéros des digicodes et garantir la continuité de prière toute la nuit. L'accès se fera par la cour du presbytère. Les portes de l'église Saint-Louis resteront fermées de 22h à 8h.

Que ces « 24h » nous permettent de nous rapprocher du Seigneur. D'ores et déjà, nous confions à Saint-Joseph la préparation matérielle et spirituelle de ces « 24 h pour le Seigneur » ici à Brest et dans le monde entier.

P. Christophe Prigent

« Si, à notre époque, le christianisme doit se distinguer surtout par « l'art de la prière », comment ne pas ressentir le besoin renouvelé de demeurer longuement, en conversation spirituelle, en attitude d'amour, devant le Christ présent dans le Saint-Sacrement ? Bien des fois, chers frères et sœurs, j'ai fait cette expérience et j'en ai reçu force, consolation et soutien ! »

Jean-Paul II, dans l'Encyclique Ecclesia de Eucharistia, n° 25

Nous prions particulièrement pour les membres du groupe de discernement vocationnel St Corentin/ St Paul Aurélien qui se réunissent du 21 au 23 mars chez les sœurs Augustines de la Miséricorde à Morlaix.

Carnet paroissial

Obsèques



Jean-Pierre ROCHE

Agenda de la paroisse

Dimanche 23 mars	18h30	1 ^{er} scrutin pour les catéchumènes	St-JP II
	18h30-19h	Adoration des familles	ESM
Mercredi 26 mars	19h30	Réunion de l'équipe pastorale	Presbytère Saint-Louis
Vendredi 28 mars	12h15	Chemin de Croix	St-Louis
	18h		St-Luc

Du vendredi 28 mars à 12h15 au samedi 29 mars à 12h

24 heures pour le Seigneur

Vendredi 28 mars	18h30	Messe interscoute	St-JP II
	18h30-21h15	CAP-CAT'	St-JP II puis MDO
Dimanche 30 mars	9h	Rencontre de préparation à la première Communion	MDO
	10h30	Messe des familles 2 ^{ème} scrutin pour les catéchumènes	St-Louis

MDO : Maison des Œuvres, 22 rue Louis Pasteur. ESM : Eglise St-Michel.

St-JP II : Chapelle St-Jean-Paul II de l'église St-Louis.

Notez la date du dimanche 27 avril ! La communauté paroissiale sera heureuse d'accueillir les nouveaux baptisés lors du repas de l'**Agneau de Pâques** à 12h à la MDO. Les bulletins d'inscription sont disponibles au fond des églises ou sur Internet.

Annonces

Vente de Crêpes

AUX SORTIES DES MESSES

Du 22 et 23 Mars

à St Luc, St Michel & St Louis

Au profit des tournées rue et de l'accueil café

3€ les 6 crêpes
5€ les 12 crêpes

CAPTIFS | Église catholique en Finistère | Merci de votre générosité !

JOURNÉE PRÉPARATION PENTECÔTE

Atelier dans le cadre de la Diaconie, avec des personnes ayant l'expérience de la (grande) précarité

ET 7€

SORTIE PATINOIRE

SAMEDI 5 AVRIL 2025

DÉBUT : 9H30 A MISSION SAINT LUC | FIN : 17H A LA PATINOIRE

Avec pique nique

POUR LES COLLÉGIENS ET LYCÉENS

Église catholique en Finistère | Mission Saint-Luc